

## MARCHE DE NUIT A SEGRE LE 4 JUILLET 2009:

Dans la nuit du samedi 4 au dimanche 5 juillet 2009 : 25 femmes, filles, lesbiennes, féministes, ont marché dans les rues de Segré (Maine et Loire) pour exprimer leur solidarité avec Jessica etVirginie, un couple de lesbiennes agressées et harcelées depuis plus d'un an par un groupe d'une trentaine d'hommes âgés de 17 à 21 ans. Nous combattons avec rage les violences dont sont victimes les lesbiennes, partout où elles ont lieu, tout comme nous ne cautionnons pas le traitement médiatique invisibilisant le caractère sexiste de ces agressions lesbophobes et stigmatisant les « bandes de jeunes » -jouant ainsi le jeu de la politique sécuritaire de l'état.

Nous dénonçons aussi la complicité passive de :

JE VEUX ETRE UNE PIRATE, UN DISEAU, UNE CIRCASSIENNE, UN CHAT, ROSA LUXEMBOURG, UN HOMME (UN JOUR SEULEMENT POUR VOIR), NOBODY BUT MYSELF, PLUS SURE DE MOI, PLUS DETENDUE, UNE FEMME ENTIEREMENT LIBRE, SOUMISE A AUCUN PREJUGE D'AUCUNE SORTE, QUELQUE SOIT NOTRE PAYS D'ORIGINE.

JE VEUX RAYER DE MA VIE LES VIOLS. TOUTES LES FORMES DE VIOLENCE, LES FOIS OU J'AI ACCEPTE DE COUCHER AVEC DES HOMMES POUR LEUR FAIRE PLAISIR. RIEN : MEME AFFREUX, TRISTES DEGOUTANTS, HONTEUX, LES SOUVENIRS SONT LA MARQUE DES EXPERIENCES QUI NOUS ONT CONSTRUITES MALGRE TOUT. LE SENTIMENT DE CULPABILITE L'ANGOISSE DANS LE VIDE, L'ENNUI.

